

ABSTRAK

R. A. E. Virgana Targa Sapanji. Komparasi Bank Umum Syariah Dengan Bank Umum Konvensional Di Indonesia

Penelitian ini dilatarbelakangi dimana setelah krisis finansial dunia tahun 2008 setelahnya banyak perbankan mengevaluasi kinerja, efektifitas, efisiensi perbankannya, setelah 10 tahun berlalu apakah Bank Umum Syariah lebih baik dari Bank Umum Konvensional, walaupun ada perbedaan akad dan aspek legalitas, penyelesaian sengketa, struktur organisasi, bisnis dan usaha yang dibiayai, lingkungan kerja, keduanya mempunyai indikator sama, indikator *input* : simpanan, aset, beban tenaga kerja dan indikator *output* : pembiayaan/pinjaman, pendapatan.

Tujuan penelitian ini pertama adalah mengkomparasi efisiensi, operasional, pengelolaan dana, membagi keuntungan, metode transaksi antara bank umum syariah dan bank umum konvensional di Indonesia, dan tujuan kedua adalah hasil keluaran analisis efisiensi, digunakan untuk mencari pengaruh indikator rasio keuangan : (Aset [dalam bentuk Ln/Natural logarithm], ROA, CAR, FDR/LDR, NPF/NPL), dan indikator makro ekonomi : (Inflation, real GDP, Unemployment, USD Rate) terhadap efisiensi perbankan.

Kerangka pemikiran untuk *Grand Theory* penelitian ini adalah Teori Pemeliharaan Kemaslahatan, masalah adalah tujuan syariat Islam, mendatangkan kebaikan dan menolak kemadharatan, untuk *Middle Theory* adalah Teori Komparatif mencari fenomena antara bank umum syariah dan bank umum konvensional baik operasional, pengelolaan dana, membagi keuntungan, metode transaksi, untuk *Applied Theory* adalah Teori Efisiensi untuk mendapatkan profit tinggi dengan biaya operasional rendah, dan Teori Makro Ekonomi, masalah jangka pendek atau masalah stabilisasi yang dapat mempengaruhi efisiensi perbankan.

Metode penelitian menggunakan metode deskriptif analitis dengan pendekatan yuridis empiris dan jenis penelitian kuantitatif, jumlah data 11 bank umum syariah dan 11 bank umum konvensional rentang tahun 2010-2019, dan mengkomparasi efisiensi menggunakan 1 metode SFA dan 4 metode DEA (CRS,VRS,SE,FDH), dan menganalisis pengaruh indikator rasio keuangan dan indikator makro ekonomi terhadap nilai efisiensi, menggunakan Regresi TOBIT dan PLS-SEM, statistik bahasa pemrograman R dengan *Benchmarking*, VGAM dan PLSPM *library*.

Hasil penelitian menunjukkan terdapat perbedaan aspek operasional dan efisiensi antara keduanya, dapat disimpulkan Bank Umum Syariah lebih efisien dibanding Bank Umum Konvensional, penyaluran pembiayaan di Bank Umum Syariah sangat baik sekali, dibanding dengan Bank Umum Konvensional 43,37% tidak efisien. Pada metode VRS nilai efisiensi Bank Umum Syariah 88,097% lebih besar dari Bank Umum Konvensional. Kesimpulan Regresi Tobit dan PLS-SEM menyatakan Aset Tetap, NPF/NPL, Inflasi, *real GDP*, *USD rate* berpengaruh negatif terhadap efisiensi secara signifikan. Sedangkan ROA, CAR, FDR/LDR, *Unemployment* berpengaruh positif terhadap efisiensi secara signifikan.

ABSTRACT

R. A. E. Virgana Targa Sapanji. Comparison Of Sharia Commercial Banks With Conventional Commercial Banks In Indonesia

This research is motivated by where after the world financial crisis in 2008, many banks evaluated their banking performance, effectiveness, efficiency, after 10 years had passed whether Islamic Commercial Banks were better than Conventional Commercial Banks, even though there were differences in contracts and aspects of legality, dispute resolution, organizational structure, work environment, both have the same indicators, input indicators: savings, assets, labor costs and output indicators: financing/loans, income.

The first objective of this study is to compare efficiency, operations, fund management, profit sharing, transaction methods between Islamic commercial banks and conventional commercial banks in Indonesia, and the second objective is the output of efficiency analysis, used to find the effect of financial ratio indicators: (Assets/Ln, ROA, CAR, FDR/LDR, NPF/NPL), and macroeconomic indicators (inflation, real GDP, Unemployment, USD Rate) on banking efficiency.

The framework for this research's Grand Theory is Benefit Maintenance Theory, *maslahat* is the goal of Islamic law, brings good and rejects harm, for Middle Theory is Comparative Theory looking for phenomena between Islamic commercial banks and conventional commercial banks both operational, fund management, profit sharing, methods transactions, for Applied Theory are Efficiency Theory to get high profit with low operating costs, and Macroeconomic Theory, short-term problems or stabilization problems that can affect banking efficiency.

The research method uses mixed-method research, a combination of qualitative and quantitative approaches, comparing the similarities, differences, advantages, and disadvantages, the amount of data is 11 Islamic commercial banks and 11 conventional commercial banks from 2010-2019 and compares the efficiency using 1 SFA method and 4 methods. DEA (CRS, VRS, SE, FDH), and analyze the effect of financial ratio indicators and macroeconomic indicators on efficiency values, using TOBIT and PLS-SEM regression, statistical programming language R with Benchmarking, VGAM, and PLSPM library.

The results show that there are differences in operational and efficiency aspects between the two, it can be concluded that Islamic Commercial Banks are more efficient than Conventional Commercial Banks, the distribution of financing at Islamic Commercial Banks is very good, compared to Conventional Commercial Banks which is 43.37% inefficient. In the VRS method, the efficiency value of Islamic Commercial Banks is 88.097% greater than that of Conventional Commercial Banks. Conclusion Tobit Regression and PLS-SEM stated that Fixed Assets, NPF/NPL, Inflation, real GDP, USD rate had a significant negative effect on efficiency. Meanwhile, ROA, CAR, FDR/LDR, Unemployment have a significant positive effect on efficiency.

تجريدي

رادين أحمد إيغا فيرجانا تارغا سابانجي . مقارنة بين البنوك الإسلامية والبنوك التقليدية في إندونيسيا

خلفية هذا البحث أنه بعد الأزمة المالية العالمية في عام ألفين وثمانية ، بعد ذلك قامت العديد من البنوك بتقييم أدائها المصرفي وفعاليتها وكفاءتها ، بعد مرور عشر سنوات على ما إذا كانت البنوك التجارية الإسلامية أفضل من البنوك التجارية التقليدية ، على الرغم من كانت هناك اختلافات في العقود وجوانب الشرعية ، وتسوية المنازعات ، والهيكل التنظيمي ، والأعمال التجارية الممولة ، وبيئة العمل ، وكلاهما لهما نفس المؤشرات ، ومؤشرات المدخلات: المدخرات ، والأصول ، وتكاليف العمالة ، ومؤشرات المخرجات: التمويل / القروض ، والدخل

الهدف الأول من هذه الدراسة هو مقارنة الكفاءة ، والعمليات ، وإدارة الأموال ، وتقاسم الأرباح ، وطرق التعامل بين البنوك التجارية الإسلامية والبنوك التجارية التقليدية في إندونيسيا ، والهدف الثاني هو نتائج تحليل الكفاءة ، ويستخدم لإيجاد تأثير المالية. مؤشرات النسبة ومؤشرات الاقتصاد الكلي: (التضخم ، الناتج المحلي الإجمالي الحقيقي ، البطالة ، معدل الدولار) على الكفاءة المصرفية

إطار النظرية الكبرى لهذا البحث هو نظرية صيانة المنافع ، والمصالح هي هدف الشريعة الإسلامية ، تجلب الخير وترفض الضرر ، لأن النظرية الوسطى هي نظرية مقارنة تبحث عن الظواهر بين البنوك التجارية الإسلامية والبنوك التجارية التقليدية على حد سواء التشغيلية ، وإدارة الأموال ، والربح المشاركة ، طرق المعاملات ، للنظرية التطبيقية هي نظرية الكفاءة للحصول على أرباح عالية بتكاليف تشغيل منخفضة ، ونظرية الاقتصاد الكلي ، أو المشكلات قصيرة الأجل أو مشاكل الاستقرار التي يمكن أن تؤثر على الكفاءة المصرفية

يستخدم أسلوب البحث أسلوب البحث المختلط ، وهو مزيج من الأساليب الكمية والنوعية ، ومقارنة أوجه التشابه والاختلاف والمزايا والعيوب ، وكمية البيانات هي أحد عشر بنكًا تجاريًا إسلاميًا وأحد عشر بنكًا تجاريًا تقليديًا تمتد على مدى عشر سنوات ، ومقارنة الكفاءة باستخدام واحد عشوائي. طريقة التحليل الحدودي وأربع طرق تحليل غلاف البيانات ، وتحليل تأثير مؤشرات النسبة المالية ومؤشرات الاقتصاد الكلي على قيم الكفاءة ، باستخدام الانحدار ونمذجة المعادلات الهيكلية الجزئية المربعة الصغرى ، لغة برمجة الكمبيوتر الإحصائية

تشير نتائج الدراسة إلى وجود اختلافات في جوانب الكفاءة التشغيلية بين الاثنين ، ويمكن الاستنتاج أن البنوك التجارية الإسلامية أكثر كفاءة من البنوك التجارية التقليدية ، وتوزيع التمويل في البنوك التجارية الإسلامية جيد جدًا مقارنة بالبنوك التقليدية. البنوك التجارية غير الكفؤة. في طريقة مقياس العائد المتغير ، تكون قيمة كفاءة البنوك التجارية الإسلامية أكبر من قيمة البنوك التجارية التقليدية. الاستنتاج: يشير الانحدار ونمذجة المعادلة الهيكلية الجزئية ذات المربعات الصغرى إلى أن الأصول الثابتة ، والقروض المتعثرة ، والتضخم ، والناتج المحلي الإجمالي الحقيقي ، ومعدل الدولار الأمريكي لها تأثير سلبي كبير على الكفاءة. وفي الوقت نفسه ، فإن العائد على الأصول ، ونسبة كفاية رأس المال ، ونسبة القروض إلى الودائع ، والبطالة لها تأثير إيجابي كبير على الكفاءة